Maisons &

APPARTEMENTS
<5 Pieces 7 Piéces
ESPAGES " Superficie 252 m2
_ ATY;SiQ U S s Référence 5077
AR i Prix 950 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)
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Cette charmante maison a I'histoire singuliere des années 1860 est a rénover et
Développe une surface de 252m2 habitables sur une parcelle de 500 m?2 . Batie sur
trois niveaux, elle est constitué au rez-de-chaussé d'un grand séjour ouvert sur une
cuisine avec de belles hauteurs qui s'articulent autour d'une Véranda en acier.
Dans le prolongement se trouve une terrasse. Une chambre vient compléter ce
niveau qui propose une piece supplémentaire avec un bassin intérieur. Le premier
et le deuxieme étage accueillent trois appartements en duplex chacun disposant

d'une chambre, d'une cuisine et d'une ...

This charming house with its unique history from the 1860s is in need of renovation
and has a surface area of 2562sgm on a plot of 500sgm. Built on three levels, it is
made up on the ground floor of a large living room opening onto a kitchen with
beautiful heights which revolve around a steel veranda. In the extension is a terrace.
A bedroom completes this level which offers an additional room with an indoor
pool. On the first and second floors, the house has three duplex apartments, each
with a bedroom, a kitchen and a shower room. A second sleeping area on the

mezzanine completes the ...

ESPACES ATYPIQUES NICE
4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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